
学校教育目標：「夢の実現に向けて前進」～全員主役・全員本気・全員成長～ 

 

 

 

 ５月末に天草郡市中体連会長から、令和２年度の天草郡市中体連 
夏季総合体育大会は開催しない旨の連絡を受け、別紙にて各家庭に 
もお知らせしたところです。中体連が主催する大会はなくなりまし 
たが、各競技団体等の関係者の方々が代替大会等の実施に向けて、 
現在努力をしていただいています。接触を伴う競技、３密を避けら 
れない競技等、競技性により開催の有無は変わってくるかもしれま 

せんが、なんとか３年生に最後の活動（試合出場）の場を確保しよ 
うと学校、中体連事務局、競技団体等で検討を進めています。今後新たな動きがありまし
たら、各部ごとに連絡します。なお、現段階での考え方等は以下のとおりです。 
※今後の感染状況により変更の場合もあります。各競技の代替大会が同時期に開催される
ということではありません。競技団体の方針等のもと開催日や規模は決まります。 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
※今年度は、９月に実施予定の天草郡市中体連陸上競技大会も中止となります。駅伝大会
の開催は未定です。 

 天草市では令和２年度から、すべての学校で国版コミュニティ・スクールに移行するた
め、学校運営協議会を組織することになっています。本校では、天草小学校と合同で立ち
上げました。学校運営協議会とは、「地域住民」「保護者」「行政関係者」「学校関係者」等

を構成員として、「学校運営の承認」「学校運営に必要な支援等に関する協議」等を行う機
関で、年３回の定例会を予定しています。今年度は次の方々にお願いをしました。 
【学校運営協議会委員】 
１ 深見 慎二 様（下田北 行政関係）  ２ 平松 和德 様（福連木 地域住民） 
３ 松浦 四郎 様（大江 学識経験）   ４ 白川 義洋 様（下田北 学識経験） 
５ 嶋田 順一 様（大江 地域住民）    ６ 行合 八恵子 様（下田南 地域住民） 
７ 堀口 正 様（福連木 地域住民）   ８ 伊野 博子 様（下田南 協働活動員） 
９ 深江 靖光 様（高浜 保護者）    10 沢村 亮二 様（大江 保護者） 
11 石田 俊輔 様（高浜 行政関係）   12 葛籠貫 喜昭 様（高浜 地域住民） 
13～16 天草小・中学校関係者（各校長・教頭）             計１６名 

 第１回目の協議会を７月１０日（金）に開催する予定です。主な議題は以下ことを考え

ています。 
【議題（予定）】 
 ①学校の現状報告と令和２年度学校運営（経営方針等）の承認 
 ②学校が抱える課題等の改善策についての協議 
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文責：校長 豊原 康徳 

【６月現在での考え方：県教育委員会からの通知による】 
〇代替大会等が開催される場合は、７月１日以降となる。ただし、進路指導への影響を考
慮し、遅くとも８月上旬までとなる。 

〇大会開催の場合は、授業時数確保の観点から、週休日とする。 
〇大会参加にあたっては保護者の同意を得る。 

〇感染拡大防止の観点から、観客等の制限がかかる場合がある。 
〇宿泊が伴う大会は開催しない。 
〇３年生の出場を中心とする。１年生は原則として出場を見送る。    



                     
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
                     ※１学期の終了と夏休みの期間 

                      １学期終業式：７月３１日（金） 
                         夏休み   ：８月１日（土）～１９日（水） 
                         ２学期始業式：８月２０日（木）                                            

 教室内の座席は、前後左右の距離を約１ｍの
距離を目安に配置しています。また、本来はペ
ア学習やグループ学習を取り入れるところです
が、現在は飛沫感染防止で密状態をつくらない
ことを前提に実施していません。写真は給食の
時間の様子ですが、以前のようなグループでの
会食ではなく、全員が前を向いて食べるように
しています。 

 保健環境委員会の常時活動として、校内の消
毒作業を行っています。主な箇所は、階段の手
すり、電気のスイッチ、ドアノブ、窓枠、水道
の蛇口などです。生徒や教職員がよく手を触れ
るところが中心です。養護教諭を中心に教職員
も行いますが、感染拡大防止の意識を高めるこ
と、生徒会活動に意欲的に取り組むことをねら
って、生徒の活動として実施しています。 

＜共通テストの実施について＞ 

 例年、３年生を対象に９月と１１月に実施し

ています共通テストが、今年度以降、次のよう

に変更になります。ご確認ください。 

〇今年度以降の実施について 

 ・１１月の実施のみの１回とする。 

 ・出題範囲は１・２年生の学習内容とする。 

 （次年度以降は１・２年生の学習内容と３年

生の既習事項とする予定） 

※共通テストは進路選択に係る基礎資料とし

て活用していました。２回実施の場合は、９

月から１１月の伸びの状況を確認するなど、

学習状況を振り返る手立てとなっていまし

たが、今年度から１回になるということで、

各個人がより一層入試等への意識を高める

ことが求められます。 

＜授業参観・家庭教育学級について＞ 

 ７月２日（木）に授業参観及びＰＴＡ母親委

員会主催の家庭教育学級を開催します。多数の

参加をお待ちしています。なお、マスク着用等、

感染防止対策もお願いします。今回の家庭教育

学級は、以前は苓北町の第二はまゆう療育園

に、現在は上天草市教育委員会に勤務され各学

校で巡回相談等をされている辻川先生です。イ

ンターネットやゲーム依存等の話をしていた

だきます。 

 

 

 

 

 学校再開により、休止していた生徒会の動き
も本格的に始まりました。現在は昼休みを中心
に、６月２６日にある生徒総会に向けての準備
等を行っています。生徒会スローガンの旗づく
り、生徒による「学びの約束（令和２年度版）」
の素案づくり等が中心となっています。特に「学
びの約束」は天草中学校の実態を踏まえた適切
な内容になっているようです。今回は、全校生
徒に周知するために具体的な姿を示した解説も
準備しています。生徒総会では、その内容を模
擬授業で体現してくれます。 


